
O candidato a vice-prefeito de Tanguá na chapa 
com Valber Marcelo, Jailson Cardoso, renunciou à 
candidatura na última quinta-feira (12), e anunciou 
que em seu lugar ficará seu filho, Jailson Cardoso 
Júnior.  Página 2 

Depois de algumas convocações, a Prefeitura de Rio Bonito segue nomeando 
novos funcionários. No último dia 6, o Diário Oficial da Prefeitura de Rio Bonito 
publicou a nomeação de 52 aprovados no Concurso Público do Executivo. 
Já no dia 11, foram mais 26. Página 7 

Há cerca de duas semanas, usuários da BR-101, no trecho conhecido como Niterói-Manilha, principalmente na altura de São Gonçalo, vem 
denunciando arrastões na via com roubo de veículos. A Folha entrou em contato com a Polícia Rodoviária Federal (PRF) para saber sobre os casos.

Motorista foge após atropelar e matar homem na BR-101, em Rio Bonito - Página 6
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Número de MEIs cresce 127% 
em apenas 12 meses em Maricá

Corpo a corpo com eleitores marca campanha em Rio Bonito 

Levantamento realizado pela Secretaria de Planejamento, Orçamento e 
Fazenda de Maricá (Sepof), aponta que a cidade registrou em junho 
de 2024, 31.100 microempreendedores individuais (MEIs) no município. 
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Maricá registrou 
em este ano, 31.100 
microempreende-
dores individuais 
(MEIs). No mesmo 
período de 2023, 
foram 13.667

Levantamento realizado pela 
Secretaria de Planejamento, Or-
çamento e Fazenda de Maricá 
(Sepof), aponta que a cidade re-
gistrou em junho de 2024, 31.100 
microempreendedores individuais 
(MEIs) no município. O número é 
127% maior que o aferido no mes-
mo período de 2023, quando 13.667 
MEIs estavam ativos.

De acordo com a Classificação 
Nacional de Atividades Econômi-
cas (CNAE) declaradas pelos mi-
croempreendedores, as maiores ati-
vidades desenvolvidas em Maricá 
são manicures, pedicures, ativida-
des de obras de alvenarias, forneci-
mento de alimentos, atividades au-
xiliares de transportes e comércios 
varejistas de artigos de vestuários 
e acessórios, entre outros.

Para a Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, o aumento no 
número de microempreendedores 
individuais tem relação direta com 
políticas públicas municipais ado-
tadas, como o Programa de Prote-
ção ao Trabalhador (PPT), que é 
focado em MEIs, e o Avança Ma-
ricá, uma parceria com o Sebrae, 
que oferece cursos de capacitação e 
qualificação para os empreendedo-

Número de MEIs cresce 127% 
em apenas 12 meses em Maricá

res locais.
“Com a formalização dos tra-

balhadores informais, passamos 
a ter um profissional protegido 
socialmente falando. Garanti-
mos direitos, que recebem os 
benefícios oriundos do PPT (Be-
nefício de Estímulo à Produção 
- BEP e Cota 10) e se mantendo 
em dia o imposto cobrado aos 
MEIs, está garantindo benefí-
cios como aposentadoria, auxí-
lio doença, auxílio maternidade, 
dentre outros”, ressaltou o se-
cretário Igor Sardinha.

Crescimento constante e 

apoio ao empreendedor
Para garantir a proteção so-

cial aos trabalhadores informais 
da cidade, a Prefeitura de Ma-
ricá criou o Programa de Pro-
teção ao Trabalhador (PPT), 
iniciativa inédita no país. O pro-
grama estimula a formalização e 
beneficia atualmente 16.580 tra-
balhadores residentes da cidade 
que atuam em diversas catego-
rias.

Como efeito do programa, 
que também busca estimular 
a formalização do trabalhador 
informal, Maricá já havia sido 
a cidade que mais cresceu per-

centualmente entre todos os 
municípios do Brasil em número 
de Microempreendedores Indi-
viduais (MEIs) inscritos entre 
julho de 2022 e julho de 2023, 
de acordo com dados do Minis-
tério da Fazenda. Nesse período, 
houve um aumento de 75% na 
formalização de MEIs na cidade.

Apoio para crescer
O comerciante Guenson 

Etienne, haitiano radicado em 
Maricá, é beneficiário do Pro-
grama de Proteção ao Trabalha-
dor (PPT), e mantém uma banca 
com produtos diversos na Rua 
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Evento gratuito para agriculto-
res familiares acontecerá nos dias 
26 e 27 de setembro, com capacita-
ção técnica e visita ao Capril Qua-
tro Açudes, destacando as práticas 
de criação da cabra leiteira saanen, 
conhecida por sua alta produtivi-
dade

A Secretaria de Agricultura e 
Desenvolvimento Rural de Tan-
guá promoverá, nos dias 26 e 27 
de setembro, um curso gratuito 
de Caprinocultura voltado para 
agricultores familiares do muni-
cípio. O evento terá uma visita 
técnica ao Capril Quatro Açudes 
e contará com a participação do 
zootecnista Daniel Tortelly 
Saint Just, da Emater-Rio, que 
compartilhará técnicas e boas 
práticas da criação de caprinos, 
com ênfase na raça saanen, reco-
nhecida mundialmente pela alta 
produção de leite.

O curso visa capacitar os pro-
dutores para a adoção de técni-
cas sustentáveis e modernas de 
manejo de cabras leiteiras, uma 
atividade em crescimento no 
Brasil, especialmente no Sudes-
te, onde há maior produtivida-
de, apesar da menor concentra-
ção de rebanhos. A raça saanen, 
originária da Suíça, se destaca 
por ser uma das mais produti-
vas em termos de volume de lei-
te. No Brasil, ela se consolidou 
como a preferida em torneios 
leiteiros, sendo uma aposta para 
pequenos e médios produtores 
que buscam diversificar suas 
atividades e aumentar a rentabi-
lidade de suas propriedades.

As cabras saanen são co-
nhecidas pelo grande porte, 
pelagem branca, excelente ca-
pacidade de adaptação ao con-
finamento e uma produção de 
leite que pode chegar até cinco 

litros por dia. Com manejo ade-
quado, que inclui alimentação 
balanceada e cuidados rigorosos 
com a higiene do ambiente, os 
criadores podem obter um re-
torno financeiro significativo a 
médio prazo.

Essa iniciativa da Secretaria 
de Agricultura tem em vista 
fortalecer a caprinocultura local 
como uma alternativa econômi-
ca viável, além de incentivar a 
troca de conhecimentos entre os 
participantes e o uso de tecno-
logias de manejo que ampliem a 
produtividade de leite nas pro-
priedades rurais.

Interessados podem se ins-
crever diretamente na sede da 
Secretaria de Agricultura de 
Tanguá e garantir uma vaga 
para essa oportunidade de apri-
morar seus conhecimentos e im-
pulsionar a produção agrícola 
local.

Tanguá promove curso gratuito de 
caprinocultura nos dias 26 e 27 de setembro
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Inscrições devem ser feitas na sede da Secretaria de Agricultura  

Barão de Inoã, próximo ao ponto 
das vans.

“O PPT fez o movimento crescer 
no meu comércio. Receber pagamen-
tos em Moeda Social Mumbuca tam-
bém faz com que as vendas aumen-
tem. É uma grande ajuda. Além de 
usar o recurso para comprar merca-
doria, consigo usar o valor também 
para pagar minha conta de luz da 
loja”, revelou.

Já a cuidadora de animais Cintia 
Nunes, de São José do Imbassaí, fez 
a abertura do seu microempreende-
dor individual em maio de 2023 e 
logo conseguiu a inscrição junto ao 
Programa de Proteção ao Trabalha-
dor (PPT) – ela já havia recebido o 
Programa de Amparo ao Trabalha-
dor (PAT).

“O valor recebido pelo PPT me 
ajuda a comprar ração e produtos de 
higiene dos animais que cuido. An-
tes, eu tinha que usar outros recur-
sos para comprar esses materiais, 
que são essenciais para que eu pos-
sa receber aqui um cão ou um gato 
para fazer lar temporário. Com o 
que economizo, consigo usar em ou-
tras coisas, como pagar contas e até 
mesmo no lazer”, contou a microem-
presária.
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Candidatos a prefeito 
de Rio Bonito fazem 
campanha pelos bairros

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Com menos de um mês para saber 
quem vai comandar Rio Bonito pelos 
próximos anos, os candidatos a pre-
feito estão nas ruas pedindo voto pes-
soalmente à população. Para isso, as 
caminhadas contam com candidatos a 
vereadores da coligação e toda equipe 
de apoio da campanha. Veja onde os 
candidatos realizaram caminhadas ou 
comícios na última semana.

Leandro Peixe (Solidariedade)
O candidato fez comício e cami-

nhada nos bairros Serra do Sambê e 
Nova Cidade. Já no Rio do Ouro, Peixe 
realizou caminhada. 

Marcos Abrahão (União Brasil)
O candidato fez caminhada nos 

bairros, Rio do Ouro, Serra do Sambê, 
Parque das Acácias, Centro, Tomascar, 
Parque Andreia e Mangueira.  

Solange Almeida (Agir)
A candidata fez caminhada na Pra-

ça Cruzeiro, Paineiras, Serra do Sambê 
e no Centro da cidade 

Uiltinho Delaroli (PL)
O candidato fez caminhada no Par-

que Andreia, Praça Cruzeiro, Basílio, 
Schueller, Pedro Colares e no Centro 
da cidade.

O candidato Vinicius Diplomata 
(Mobiliza) não realizou caminhadas 
nem comícios na última semana.

Solange Almeida é barrada pela Justiça 
Eleitoral mas deve recorrer da decisão

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

A candidata a prefeita de Rio 
Bonito, Solange Almeida (Agir), 
foi barrada pela Justiça Eleitoral, 
mas a assessoria jurídica da ex-
-prefeita informou à Folha que 
deve recorrer da decisão. No iní-
cio da noite da última terça-feira 
(10), o juiz eleitoral de Rio Bonito, 
Pedro Amorim Gotlib Pilderwas-
ser, “indeferiu o registro da can-
didatura de Solange Almeida Pe-
reira para concorrer ao cargo de 
Prefeito do Município de Rio Bo-
nito, por pendência documental, 
ausência de condição de elegibi-
lidade em decorrência da suspen-
são de direitos políticos e falta de 
quitação eleitoral e pela configu-
ração de causa de inelegibilidade 
prevista no art. 1º, I, alínea l da 
Lei Complementar 64/1990”, diz 
a decisão.

Leia abaixo, parte da decisão do 
juiz:

“Isto posto, ACOLHO A IM-
PUGNAÇÃO do Ministério Pú-

blico Eleitoral e ACOLHO EM 
PARTE A IMPUGNAÇÃO da 
Coligação É HORA DE UNIÃO 
- RIO BONITO EM PRIMEIRO 
LUGAR! e INDEFIRO o pedido 
de registro de candidatura de 
SOLANGE ALMEIDA PEREI-
RA para concorrer ao cargo de 
Prefeito do Município de Rio Bo-
nito, por pendência documental, 

ausência de condição de elegibi-
lidade em decorrência da suspen-
são de direitos políticos e falta de 
quitação eleitoral e pela configu-
ração de causa de inelegibilidade 
prevista no art. 1º, I, alínea l da 
Lei Complementar 64/1990”.

O documento completo está 
disponível no site www.folhada-
terradigital.com.br

Recurso
A Folha entrou em contato 

com a equipe de campanha da 
candidata, que enviou uma nota 
da Assessoria Jurídica. No comu-
nicado, os advogados dizem que 
“os recursos contra a sentença já 
estão sendo preparados”:

“A assessoria jurídica de So-

lange Almeida, candidata a pre-
feita de Rio Bonito pela Coligação 
Unidos Pelo Bem, informa que 
recebeu com muita tranquilida-
de a Sentença proferida pelo Juiz 
Eleitoral da 32ª Zona Eleitoral, 
que indeferiu o registro de can-
didatura por conta de anotações 
antigas em processos do período 
em que a candidata era prefeita 
da cidade.

Os recursos contra a sentença 
já estão sendo preparados e serão 
apresentados à Justiça Eleitoral 
no prazo legal.

Enquanto não houver o julga-
mento dos recursos, Solange Al-
meida segue como candidata na 
disputa eleitoral, estando prepa-
rada e confiante que tudo será re-
solvido e as urnas darão a respos-
ta que a população riobonitense 
tanto espera e precisa”.

Assinam a nota os advogados 
Renato Vasconcellos e Paulo Vic-
tor Ayres.

Apesar da decisão em primeira 
instância, a candidata e seu vice, 
Eduardo Soares, seguem fazendo 
campanha normalmente. 

O ex-candidato 
a vice-prefeito, 
Jailson 
Cardoso (PSB), 
informou 
que segue 
no apoio ao 
ex-prefeito de 
Tanguá, Valber 
Marcelo (PP)

As caminhadas crescem na reta fi nal da campanha eleitoral 

Tanguá: Jailson Cardoso renuncia 
a candidatura de vice de Valber 

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O candidato a vice-prefeito de Tan-
guá na chapa com Valber Marcelo (PP), 
Jailson Cardoso (PSB), renunciou à can-
didatura na última quinta-feira (12), e 
anunciou que em seu lugar ficará seu fi-
lho, Jailson Cardoso Júnior. Os motivos 
seriam as possíveis pendências dele, que 
foi prefeito da cidade por dois mandatos, 
com a Justiça Eleitoral. Pendências essas 
apresentadas pelo Ministério Público 
para recomendar o indeferimento de sua 
candidatura. De acordo com o MP, “este 
não pagou a multa civil e tampouco res-
sarciu o prejuízo causado ao erário”, que 
lhe foram impostas no processo. Através 
de nota enviada à Folha, Jailson diz que 
seria uma “perseguição descabida envol-
vendo processos com mais de 20 anos”. 
Ele aproveitou também para reafirmar 
seu apoio a Valber. 

O também ex-prefeito de Tanguá e 
candidato Valber, publicou um vídeo em 
suas redes sociais dizendo que o então 
candidato a vice estava renunciando para 
não atrapalhar a candidatura dele. 

“Infelizmente hoje, ele teve que re-
nunciar a candidatura de vice-prefeito 
para que não tenha maiores problemas 
na nossa candidatura de prefeito... Ele 

continua conosco, vamos continuar fa-
zendo caminhadas”, esclareceu. 

No dia 28 de agosto, o Ministério Pú-
blico havia recomendado o indeferimento 
da candidatura de Jailson. Na decisão, o 
promotor Paulo José Sally diz que Jailson 
não teria cumprido parte da penalidade a 
qual lhe foi imposta em condenação, ou 
seja, o pagamento de multa. Acompanhe 
abaixo um trecho do documento.

“No caso do pré-candidato JAILSON, 
transcorrido o período de suspensão dos 
direitos políticos, este não pagou a multa 
civil e tampouco ressarciu o prejuízo cau-
sado ao erário. Neste caso, não se pode 
dizer que foram cumpridas as penas im-
postas na condenação, pelo que não tem 
início a contagem dos 8 (oito) anos da 
inelegibilidade.

Ora, se o pré-candidato não cumpriu 
integralmente a pena imposta, impossí-
vel falar-se em registro de candidatura, 
tendo em vista à inelegibilidade (lato sen-
su) imposta pela Constituição Federal.

Diante do exposto, o Ministério Pú-
blico opina pelo INDEFERIMENTO 
do registro de candidatura de JAILSON 
JOSÉ CARDOSO ao cargo de Vice-pre-
feito, nas Eleições de 2024”.

Nota de Jailson 
“Eu vim conversar com você sobre 

a minha situação:
A possibilidade de eu vencer como 

vice-prefeito gerou muito medo, desen-
cadeando uma séria perseguição políti-
ca. Estamos falando de uma persegui-
ção descabida envolvendo processos 
com mais de 20 anos.

Todos em Tanguá me conhecem e 
sabem como minha história de vida se 
entrelaça com a história da nossa cida-
de. Eu jamais prejudicaria esta terra 
que eu amo.

Hoje tomei a decisão de renunciar 
à minha candidatura a vice-prefeito, 
pois sei que Tanguá precisa de Valber, 
e lutarei para que nossa cidade volte a 
crescer.

Agora, sinto ainda mais vontade de 
lutar para devolver alegria e liberdade 
a Tanguá, e farei isso com Jailson em 
dose dupla!

Meu filho, Jaílson Cardoso Júnior, 
está preparado e será o nosso vice-pre-
feito. Um homem íntegro, honesto e 
que ama nossa cidade, alguém que tem 
visão estratégica, e convive com a vida 
política desde pequeno.

É disso que precisamos: de gente 
jovem e preparada e que sabe trabalhar.

No dia 06 de outubro mostraremos 
a força da nossa Tanguá!”, diz a nota 
assinada por Jailson Cardoso.
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ELEIÇÕES 2024

A assessoria jurídica da 
candidata disse que o 
indeferimento 
aconteceu em 
decorrência de 
anotações em 
processos de quando 
ela ainda era prefeita 
da cidade 
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Quanto você aceita, acolhe a ama sua 
própria história? Cada ser humano como 
fi lho e fi lha de Deus possui uma história 
sagrada!

Na multiplicação, difusão e confusão 
das vozes e mensagens que nos rodeiam 
instantânea e diariamente, temos necessi-
dade de uma narração humana, que nos 
fale de nós mesmos e da beleza divina que 
nos habita; uma narração que saiba olhar 
o mundo e os acontecimentos com olhar 
de ternura e amor, revelando o entrança-
do dos fi os pelos quais estamos ligados 
uns aos outros e com Deus! 

Deus, através deste do Seu Infi nito e 
Perfeito Amor, chama à vida as coisas e, 
na plenitude, cria o homem e a mulher 
como seus livres interlocutores, geradores 
e protagonistas de história, de histórias de 
lutas, de superação, de queda, de cura e 
de ressurreição. Depois que Deus Se fez 

Homem na história, de certo modo, toda 
nossa história pessoal e como povo possui 
uma dignidade única, incancelável, sagra-
da.

 Há uma canção brasileira que me 
parece inspirada ao dizer: “Cada um de 
nós compõe a sua história, cada ser em si 
carrega o dom de ser capaz e ser feliz”. 

Sim, porque ninguém é mero fi gurante 
no palco do mundo; a história de cada um 
está aberta a possibilidades de mudança. 
A vida pede sempre nova oportunidade, 
a vida pede sempre vida! Toda a vida hu-
mana, desde o momento da concepção até 
seu declínio natural, é sagrada, porque a 
pessoa humana foi querida por si mesma 
e criada à imagem e semelhança de Deus! 
O salmista ensina que nós fomos tecidos 
por Deus no ventre de nossa mãe (cf. Sl 
138: 13). E por mais difíceis que algumas 
emoções sejam pela forma como sentimos 

ou percebemos em nossa história, elas fa-
zem parte de todos nós.

Tua história de vida é sagrada, única 
e irrepetível! Lembre-se ainda que uma 
vida plena também envolve o sofrimento, 
as tribulações e os confl itos, nossa cruz 
diária. Plenitude pode ser experienciar o 
que nos envolve, podendo compreender, 
validar, ressignifi car e continuar apesar 
dessas situações difíceis e frustrantes que 
possam existir. Afi nal, só conseguimos 
estar na vida de uma forma completa, 
quando experienciamos de forma genuí-
na todas as emoções que permeiam ela, 
sejam as que trazem felicidade ou sofri-
mento. Dessa maneira, podemos acolher, 
contemplar e amar nossa própria história 
à Luz Divina do Seu Espírito que nos re-
corda e ensina que tudo nesta vida possui 
o valor o que a própria vida nos propor-
ciona! Amém?

ATOS LEGAIS

FIQUE POR DENTRO

PALHAÇO NESCAU
No dia 26 de julho, o profes-

sor George Mota, de Olinda (PE), 
concedeu entrevista ao Blog Jor-
nal Cultura Viva e falou sobre 
o trabalho que desenvolve na 
região ao interpretar o Palhaço 
Nescau. “Surgiu no dia 9 de ou-
tubro de 1992, numa brincadei-
ra na escola comunitária dentro 
da Associação Comunitária Ma-
ria Estevão, no bairro Dois Uni-
dos, no Recife. Como eu era fã 
da dupla Atchim & Espirro, meu 
nome nos eventos ia ser Atchim, 
só que, depois para não ser co-
ver, tia Lay, mãe da Edy Anselmo, 
com quem eu fazia eventos em 
caravanas realizadas por ela, me 
sugeriu o nome Palhaço Nescau, 
criando assim, o meu persona-
gem próprio”, relatou.

TV
Assim como muita gente, ele 

curtia muito os programas infan-
tis de TV, nos Anos 80 e 90. Todo 
aquele trabalho reflete hoje nos 
shows que realiza. “Programas 
que eu curtia quando criança era 
o programa da Xuxa, da Mariane, 
da Angélica, do Fofão, do Balão 
Mágico, do Bozo e o programa 
‘Big Show’, que era transmiti-
do pelo rádio. O que eu guardo 
daquela época eram os CDs e os 
LPs”, recordou.

SUCESSO                      
O professor explicou como 

prepara seus espetáculos. “Quan-
do eu vou preparar um espetácu-
lo ou um evento para criançada 
quero levar boa música e entre-

tenimento da melhor qualidade 
para todos, algo que deixe os 
pais, as mães e as crianças felizes 
através das brincadeiras e das 
demais atrações que apresenta-
mos”, contou.

REPERTÓRIO
Segundo o profissional, o re-

pertório musical é bem montado 
para seus eventos. “As músicas 
são selecionadas da seguinte for-
ma: eu canto músicas infantis de 
outros artistas, embora eu já te-
nha composto algumas canções 
para as crianças que, em breve, 
serão lançadas”, disse.

GRAÇA
Ele comentou como seria sem 

a graça do Palhaço no cotidiano. 
“Com certeza, seria uma vida 
chata! Não seria legal não. Eu 
gosto muito de levar alegria para 
as pessoas, deixá-las de bem com 
a vida sempre!”, informou.

AMIZADE
Ela ainda comentou sobre 

sua amizade com o poeta Pedro 
Garrido, responsável pelo Sarau 
(Uni) Versos Livres. “Falar do 
Pedro Garrido é muito fácil. Ele 
entrou, em minha vida, quando 
lancei meu livro. Depois, os sa-
raus... A amizade foi se formando 
e, hoje, sou reconhecida. Pedro é 
um grande amigo!”, comemorou.

CONTATO
Siga o Palhaço Nescau no Tik 

Tok, no Kwai e no Instagram: @
climadefestanescau.

Edson Soares
edsonsinai@gmail.com

QUEM INDICA O QUÊ
QUEM? Palhaço Nescau. 
OCUPAÇÃO: Palhaço, professor, cantor e 

animador.
INDICA O QUÊ? O livro “O Pato Vaidoso”, do 

autor José Airton.
SUA OPINIÃO: Quem de nós nunca se en-

tregou a momentos de vaidade? A divertida 
história de Patoleco deixará bem claro o que o 
excesso de vaidade causa em nossa vida. Venha 
conferir também como ele aprendeu a observar 
o seu interior e, a partir deste momento, passou 
a enxergar melhor aqueles que estavam ao seu 
redor, fazendo amizades através da gentileza e da 
simplicidade, qualidades necessárias a todos nós.

Cantinho do Poeta
Por: 
Evaldo Peclat Nascimento

AS SIRENES EM
 RIO DAS OSTRAS

Sejam de ambulâncias hospitalares, Polícias (Militar e Civil), 
Corpo de Bombeiros ou até da Guarda Civil Municipal. A verda-
de é que as sirenes de veículos de emergência, socorro e segu-
rança pública de Rio das Ostras tocam a cada momento. O que 
me faz lembrar um episódio ocorrido quando eu era repórter 
do jornal “O Fluminense”, em Niterói: uma ambulância em alta 
velocidade e com a sirene ligada avançou um sinal e colidiu com 
outro carro. Quando populares foram ver o que teria acontecido 
com os passageiros do veículo de emergência, verifi caram que 
ele estava cheio de tábuas de madeira e sacos de cimento, sem 
nenhum paciente.

O acidente ocorreu na esquina das Ruas Feliciano Sodré e 
Visconde de Itaboraí, via onde se situa o jornal, no Centro da 
cidade. E eu fora designado para cobrir o evento. Felizmente nin-
guém fi cara ferido, e o motorista da ambulância simplesmente 
confessou que fazia um transporte (irregular, é claro) do mate-
rial para uma obra em sua casa, na hora do seu almoço. Estava 
apressado exatamente por que temia ser descoberto praticando 
aquela ação. 

Ainda bem que em Rio das Ostras as ambulâncias não costu-
mam avançar muito os sinais. Até mesmo porque, infelizmente, 
muitos motoristas que estão na frente custam mesmo a saírem 
e darem passagem. Como acontece no sinal que existe antes do 
acesso para a Rua Bangu, onde fi cam o Hospital municipal e a 
Unidade de Pronto Atendimento (UPA), no Centro da cidade. 

Coincidência ou não, as ambulâncias sempre chegam às ime-
diações do sinal quando ele está fechado. Eu sugeriria que fosse 
mantido um guarda municipal no local a fi m de franquear ime-
diatamente o tráfego das ambulâncias no referido sinal visando 
facilitar o socorro. Ou que se criasse uma via de acesso alternati-
va e exclusiva para as ambulâncias ao complexo de atendimento 
hospitalar.

Eu ouço muitos sons de sirenes em Rio das Ostras também 
no bairro onde costumo fi car quando estou no Município, pois 
é próximo ao Destacamento do Corpo de Bombeiros Militar. Ali 
os veículos, geralmente um caminhão-pipa e uma ambulância 
van, já saem com elas ligadas a todo volume fazendo um trajeto 
rápido até a embocadura da Estrada do Contorno com a rodovia 
Amaral Peixoto. 

Felizmente só há mesmo dois sinais nesse trecho (um na es-
quina com a Rua Macaé, e outro já na rodovia). Mas o barulho 
é tanto que os motoristas que acaso se aproximam do sinal, es-
tando este aberto para eles, já ouvem e sabem que devem parar 
e darem passagem. 

Só espero que nenhum motorista de carros de emergências 
de Rio das Ostras tenha também a infeliz idéia de usar o veículo 
para fazer algum tipo de transporte irregular como aquele con-
dutor de Niterói lá pelos idos da década de 1980. Ou que não 
esteja usando o carro para chegar mais rápido a uma das praias 
dos 28 quilômetros de costas oceânicas do Município.

(Evaldo Peclat Nascimento é Jornalista, Professor, 
Poeta e Conselheiro do Conselho Municipal de Cul-
tura de Silva Jardim)

C

Padre Ortodoxo Eduardo Braga
Palavras de Avivamento

TUA HISTÓRIA TAMBÉM É ABENÇOADA!
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Paevaldopeclatnascimento@gmail.com
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CONCESSÃO DE LICENÇA
R F OBRAS LTDA, pessoa jurídica no CNPJ 28.140.301/0001-30 

torna público que requereu à R.D ENGENHARIA E LICENCIAMEN-
TO, a Licença Ambiental Unifi cada - Licença de Instalação da área 
de lavagem e pequenas manutenções das máquinas e Licença de 
Operação da R F Obras - LAU Nº MA 004, para atividade e local. Foi 
determinado estudo de impacto ambiental e/ou não foi determinado 
estudo de impacto ambiental.

CONCESSÃO DE LICENÇA
IMOBILIARIA NOVIS LTDA., CNPJ nº27.829.621/0001-39, tor-

na público que recebeu daPREFEITURA DO MUNICÍPIO DE TAN-
GUÁ através da SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE,PRAÇAS, 
PARQUES E JARDINS SEMMA, LICENÇA DE OPERAÇÃO LAS 
nº24.0557 038 eProcesso nº 0557/2024 , válida até 26 de agosto de 
202 9 , para operar a atividade de implantação deloteamento resi-
dencial na Rua Primeiro de Janeir o, Á rea A ””, Centro, Tanguá RJ, 
CEP 24.890 000
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Unidade de Pronto Atendimento (UPA) 
de Rio Bonito passa por reforma e é reinaugurada

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Goteiras e afundamento do 
chão eram apenas algumas das 
reclamações de usuários e pro-
fissionais que passavam pela 
Unidade de Pronto Atendimen-
to (UPA) de Rio Bonito. Mas 
esses problemas chegaram ao 
fim após uma grande reforma 
que durou aproximadamente um 
ano, e no último dia 11, a unida-
de foi reinaugurada.  

O coordenador geral da UPA, 
Jeferson Barrozo, explicou que 
a unidade tem dois pavimen-
tos, e que o telhado do segundo 
pavimento tinha queda para o 
primeiro, o que provocava infil-
trações e goteiras. Por isso, o te-
lhado do segundo pavimento foi 

todo nivelado e o do primeiro foi 
refeito onde havia necessidade.

Outra mudança foi com o se-
tor do laboratório e almoxari-
fado. O primeiro funcionava no 
andar de cima e o segundo no 
andar de baixo. Agora eles tro-
caram de lugar na intenção de 
aumentar a funcionalidade.

Jeferson também explicou 
que a estrutura da UPA era pré-
-moldada e suspensa, formando 
um vão embaixo dos pavimen-
tos. O coordenador revelou que 
quando o piso de madeira foi 
retirado, foram descobertos es-
paços de até 80cm, mas isso foi 
resolvido com o aterramento da 
área e concretagem do piso e 
mais a cobertura de piso viníli-
co.

A UPA passou ainda por ou-

tras mudanças, a reforma tam-
bém englobou a caixa de gordura 
que sempre apresentava proble-
mas, pintura interna e externa, 
parte hidráulica, construção de 
muro no entorno da unidade, 
instalação de novas lâmpadas e 
ainda a recepção, que agora é um 
grande balcão no fundo da en-
trada dos pacientes, como conta 
o coordenador.    

“A população vai poder ver 
toda infraestrutura que foi feita 
no chão, que foi concretado. A 
UPA sempre foi suspensa, pois 
a pessoa andava e sentia o ba-
lanço da madeira. A gente fez a 
parte do telhado também, por-
que a UPA tinha uma estrutura 
pré-moldada e havia infiltração 
quando tinha qualquer tipo de 
chuva, então foi feita a parte 

de saneamento básico, ilumina-
ção nova, e na recepção, a gen-
te mudou a forma. Antigamente 
era um balcão tipo 360° e tinha 
o acolhimento de frente e o re-
gistro de costas. Dessa forma, 
os nossos funcionários ficavam 
muito vulneráveis, então estu-
damos outra possibilidade. E da 
forma que ficou, esse balcão deu 
uma cara nova para a unidade, 
ficou mais impactante o visual”, 
explicou Jeferson. 

E a população parece que 
percebeu a diferença. A advoga-
da Maria de Fátima Aguiar, elo-
giou o resultado. “A UPA esta-
va precisando. Pelo que vi aqui, 
percebo que está mais funcional 
tanto para quem chega, quanto 
para quem está atendendo”, ana-
lisou. 

O secretário de Saúde de Rio 
Bonito, Laumar Cidaco, expli-
cou que por causa das condições 
da UPA, dois consultórios esta-
vam sem funcionar. “A UPA es-
tava na UTI, e agora, com essa 
reforma, ela está pronta para 
atender. Para se ter uma ideia, 
estavam funcionando apenas 
três consultórios porque os ou-
tros dois consultórios estavam 
impossibilitados de terem aten-
dimentos devido a sua falta de 
estrutura”. 

Cidaco contou ainda que as 
mudanças ainda continuarão. 
“E mais uma notícia boa é que 
adquirimos mais 51 ares-condi-
cionados novos que vamos co-
meçar a receber e instalar, além 
de toda mobília nova. Esse é um 
trabalho de muito carinho”.

Acima os operários cimentando o chão da unidade, que era de madeira, para acabar com os 
pontos de afundamento que existiam. À direita a UPA pronta com piso vinílico 

FOTOS: PMRB E LÍVIA LOUZADA

Niterói e Itaboraí estão entre 
as 10 cidades do estado, além da 
capital, onde o Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-RJ) mudou alguns 
locais de votação por motivos de 
segurança. Preocupado com a se-
gurança do eleitorado, de mesários, 
candidatos, servidores e demais 
participantes do processo eleitoral, 
o TRE-RJ remanejou 53 locais de 
votação para as Eleições de 2024. 
Somados, eles impactam 171.341 
eleitores de 10 cidades, que vota-
rão em novos endereços no dia 6 de 
outubro, domingo de realização do 
primeiro turno.

Os antigos locais foram substi-
tuídos em função de um estudo feito 
pela Coordenadoria de Inteligência 
e Segurança Institucional, da Justi-
ça Eleitoral do Rio de Janeiro. Ne-
les, as urnas eletrônicas precisavam 
chegar protegidas por veículos blin-
dados e com a mobilização de am-
plo efetivo policial, como explica o 
presidente do TRE-RJ, desembar-
gador Henrique Carlos de Andrade 
Figueira.

“Se a urna precisava chegar aos 
locais de votação nessas condições, 
por conta de ações do crime organi-
zado, o local não era seguro. A mu-
dança é desafiadora em função da 
necessidade de preservar a como-

TRE-RJ altera locais de votação de 10 
cidades por motivos de segurança

CIDADES

didade e a praticidade para o eleitor. 
Ele precisa votar confortável e tran-
quilo, livre de pressões de qualquer 
tipo. E esse conforto significa tam-
bém votar perto de casa. Portanto, 
as mudanças procuram evitar deslo-
camentos superiores a um quilôme-
tro”, afirma o desembargador.

O maior contingente de impac-
tados pela medida está na Capital, 
onde 104.598 eleitores votarão em 
novos endereços. A medida atinge 
também as cidades de Belford Roxo 
(4.709), Duque de Caxias (16.789), 

Nova Iguaçu (6.679), Itaguaí 
(15.301), Japeri (2.738), São João de 
Meriti (6.456), Itaboraí (4.940), Ni-
terói (6.396) e Sapucaia (2.735).

Além de oferecer mais segurança 
aos participantes do processo elei-
toral, a mudança permitirá otimizar 
o emprego das forças de segurança. 
Em 2025, o TRE-RJ dará conti-
nuidade a este estudo para avaliar a 
necessidade de mudanças de outros 
locais de votação, em áreas de menor 
sensibilidade, com vistas às eleições 
de 2026.

Por motivos diversos, cerca de 
um milhão de eleitores foram aloca-
dos em 444 novos locais de votação 
para as eleições de outubro deste 
ano. A Justiça Eleitoral do Rio de 
Janeiro recomenda que cada eleitor 
consulte seu local de votação de ma-
neira antecipada, para evitar eventu-
ais transtornos no dia da eleição.

A verificação pode ser feita aqui 
pelo sítio oficial do TRE-RJ (http://
www.tre-rj.jus.br), pelo aplicativo e-
-Título, ou pelo Disque TRE-RJ: 
(21) 3436-9000. O serviço de atendi-

mento telefônico funciona de segunda 
a sexta-feira, das 11h às 19h.

REFORÇO DE SEGURANÇA
Como é habitual em eleições rea-

lizadas no Rio de Janeiro, o TRE-RJ, 
em sintonia com o governo do esta-
do, solicitou o apoio de forças federais 
para a segurança no período eleitoral. 
O pedido utiliza o mecanismo de Ga-
rantia da Votação e Apuração (GVA) e 
foi encaminhado ao Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), responsável pela con-
sulta e pela interface com o Ministério 
da Defesa.

Durante as eleições, rotineiramente, 
as Forças Armadas atuam no apoio lo-
gístico e na operação de transporte de 
urnas eletrônicas, equipamentos, insu-
mos e pessoal para locais de difícil aces-
so, além do efetivo reforço da segurança 
em pontos-chave.

Nos dias de votação, o TRE-RJ terá 
instalado em sua sede a sala de situação 
do Gabinete Extraordinário de Segu-
rança Institucional (GAESI/TRE-RJ), 
com representantes de órgãos federais, 
estaduais de segurança, além da Guar-
da Municipal. O gabinete atua na pre-
venção e repressão de crimes eleitorais, 
e estará reunido para informação e to-
mada de decisões imediatas e integra-
das, respeitadas as competências legais 
de cada integrante.
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FUNERÁRIA 
CEMITÉRIO 

JARDIM DAS ACÁCIAS
(21) 2734-9107

01: Rubenil Pereira 
de Oliveira, falecido em 
04.08.24, fi lho de Ruben 
José de Araújo e Orcília 
Pereira de Araújo, com 
56 anos, deixou 2 fi lhos.

02: Mychel da Con-
ceição Soares, falecido 
em 04.08.24, fi lho de 
Maycon Soares dos San-
tos e Renata da Concei-
ção Oliveira, com 6 anos.

03: Jorge Penco de 
Azevedo, falecido em 
04.08.22, fi lho de Anto-

nio Penco de Azevedo 
e Georgina Carvalho de 
Azevedo, com 91 anos, 
deixou 3 fi lhos.

04: Taísa Cotta Baeta 
Nogueira de Carvalho, 
falecida em 09.08.24, fi -
lha de Geraldo Baeta e 
Teresinha Cota Baeta, 
com 53 anos, deixou 2 
fi lhos.
    
05: Imydio de Sou-

za Lobo, falecido em 
16.09.24, fi lho de Odilon 
de Souza Lobo e Eduar-
dina de Azevedo Pereira, 
com 90 anos, deixou 3 
fi lhos. 

06: Valdea da Con-

ceição, falecida em 
16.08.24, fi lha de Con-
ceição dos Reis, com 72 
anos, não deixou fi lhos.

07: Alair da Silva Brito 
Machado, falecida em 
16.08.24, fi lha de Adol-
phino da Silva Brito e 
Ayda Moreira Brito, com 
88 anos, não deixou fi lhos.

08: Maria dos San-
tos Rangel, falecida em 
19.08.24, fi lha de Eugenio 
Vieira Rangel e Francisca 
Pereira dos Santos, com 
94 anos, não deixou fi lhos. 

09: José Gonçalves 
de Oliveira, falecido em 
22.08.24, fi lho de Francis-

co Gonçalves de Oliveira e 
Izabel Luiza da Silva, com 
99 anos, deixou 6 fi lhos.

10: João Baptista Perei-
ra de Mello, falecido em 
24.08.24, fi lho de Walde-
mar Pereira de Mello, com 
88 anos, deixou 9 fi lhos.

11: Anailton José Alves 
de Moraes, falecido em 
25.08.24, fi lho de Ailton 
Quaresma de Moraes e 
Anadir Alves de Moraes, 
com 66 anos, não deixou 
fi lhos.

12: Joenildo Souza 
Almeida, falecido em 
25.08.24, fi lho de João 
Almeida de Azevedo e 

Amelia Almeida de Souza, 
deixou 5 fi lhos.
 
13: Genil Fernades 

dos Santos, falecido em 
28.08.24, fi lho de Clemil-
des Fernades dos Santos 
e Maria Nunes dos Santos, 
com 87 anos, deixou 6 fi -
lhos

14: Raniel Figueire-
do Bezerra, falecido em 
31.08.24, fi lho de José 
Amaro Bezerra e Iracema 
de Figueiredo Bezerra, 
com 62 anos, deixou 1 fi -
lho.

JARDIM DAS ACÁCIAS/ 
PMRB

01: Flavio de Carvalho, 
falecido em 16.08.24, fi lho 
de Azemiro Carvalho e 
Procelina Maria de Carva-
lho, com 70 anos, deixou 
2 fi lhos.

02: Almerina Alves, fa-
lecida em 18.08.24, fi lha 
de José Domingos Alves e 
Raimunda Maria da Con-
ceição, com 89 anos, dei-
xou 2 fi lhos.

03: Arina Rosa Pereira, 
falecida em 25.08.24, fi lha 
de 25.08.24, fi lha de Cons-
tante José Pereira e Astro-
gilda Rosa Pereira, com 81 
anos, deixou 8 fi lhos.

OBITUÁRIO DO MÊS DE AGOSTO - 2024 (RIO BONITO)OBITUÁRIO DO MÊS DE AGOSTO - 2024 (RIO BONITO)

O candidato a vereador de 
Tanguá, Welinton de Aguiar 
Mendonça, de 40 anos, co-
nhecido como Welinton do 
Uber, foi assassinado a tiros 
no bairro Bandeirantes II, na 
noite do último dia 2. O caso 
está sendo investigado pela 
Delegacia de Homicídios de 
Niterói, São Gonçalo e Ita-
boraí (DHNSG). Segundo 
informações, os tiros teriam 
atingido o rosto e o pescoço 
da vítima.

Relatos dão conta de que o 
Corpo de Bombeiros foi acio-
nado às 21h15 para atender 
o caso na Rua 62, do bairro 
Bandeirantes II, próximo a 
praça do CRAS, mas a vítima 
há havia falecido. A Polícia 
Militar preservou o local do 
crime e acionou a 70ª Dele-
gacia de Polícia de Tanguá. A 

perícia foi chamada e em se-
guida o corpo foi encaminha-
do para o Instituto Médico 
Legal (IML) de São Gonçalo.

De acordo com a Assesso-
ria de Comunicação da Polícia 
Civil, “o caso é investigado 
pela Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonça-
lo e Itaboraí (DHNSG). Os 
agentes ouvem testemunhas 
e buscam imagens de câmeras 
de segurança da região. Dili-
gências estão em andamento 
para identificar a autoria e a 
motivação do crime”.

Welinton era candidato 
a vereador em Tanguá pelo 
PSB nas eleições deste ano, 
mas segundo o Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), já ha-
via sido candidato ao mesmo 
cargo outras duas vezes, em 
2016 e em 2020.

Candidato a 
vereador de Tanguá, 
Welinton do Uber, 
é assassinado 

O acidente aconteceu às 18h e a vítima teria morrido na hora após ser atingida pelo motorista que fugiu sem prestar socorro

Um homem morreu atro-
pelado por volta das 18h de 
do último dia 8, na Rodovia 
BR-101, na altura do Hotel 
Indiano, no bairro Parque In-
diano, em Rio Bonito, sentido 
Espírito Santo. A 119ª Dele-
gacia de Polícia de Rio Boni-
to informou que o motorista 
fugiu sem prestar socorro à 

vítima. Segundo a concessio-
nária que administra a via, 
Autopista Fluminense, o veí-
culo envolvido não foi locali-
zado e nem identificado.

Segundo a 119ª DP, a víti-
ma foi identificada como Fla-
viano Quintanilha Ferreira, 
de 35 anos. De acordo com 
populares, ele morava na lo-

calidade de Lagoa Verde.
A concessionária infor-

mou que quando a equipe de 
socorro chegou ao local do 
acidente, o homem já havia 
falecido. Houve a interdição 
na faixa da esquerda, sentido 
Espírito Santo e às 20h48 o 
tráfego foi totalmente libera-
do.

Motorista foge após atropelar e
matar homem na BR-101, 

em Rio Bonito 

A Delegacia de Homicídios de Niterói, São Gonçalo e Itaboraí está investigando o caso
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Depois de algumas con-
vocações, a Prefeitura de Rio 
Bonito segue nomeando novos 
funcionários. No último dia 6, 
o Diário Oficial da Prefeitura 
de Rio Bonito publicou a no-
meação de 52 aprovados no 
Concurso Público do Execu-
tivo. Já no dia 11, foram mais 
26. 

Segundo a Prefeitura, cerca 
de 70 pessoas já tomaram pos-

se, mas como há mais convoca-
ções a serem feitas, esse núme-
ro deve aumentar. O certame 
aconteceu no primeiro semes-
tre de 2024.

Os cargos são para várias 
secretarias, como Educação, 
Fazenda, Agricultura e ainda 
para o cargo de assistente ad-
ministrativo, que pode traba-
lhar em diversos setores.

Desistências
Em agosto a Prefeitura já 

havia publicado o nome de 33 

pessoas que foram aprovadas 
no concurso, mas não atende-
ram à convocação. Deste mon-
tante, 22 cargos estão ligados a 
Secretaria de Educação, como 
nove de professor II. Mas tam-
bém estão entre os 22, três ins-
petores de alunos, um auxiliar 
de educação infantil, um cuida-
dor de alunos, um professor de 
informática educativa, um pro-
fessor I – artes, dois professo-
res I – ciências biológicas, um 
professor I – história e dois 
professores I – matemática.

Prefeitura de Rio Bonito nomeia 78 
aprovados em Concurso Público

TANGUÁ

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Menos de 15 dias depois da Po-
lícia Civil trocar delegados de várias 
Delegacias de Polícia da região, as 
autoridades policiais foram novamen-
te transferidas no último dia 10 em 
Tanguá, Rio Bonito e Silva Jardim. O 
então delegado da 119ª Delegacia de 
Polícia de Rio Bonito, Milton Siquei-
ra, foi transferido para 118ª DP de 
Araruama. No lugar dele ficou Ale-
xandre Netto, que veio da 134ª DP de 
Campos dos Goytacazes. 

Da 70ª DP de Tanguá, saiu Mar-
cus Henrique Alves, que foi transferi-
do para a 44ªDP de Inhaúma, e entrou 
Filipi Poeys, que estava na Delegacia 
do Aeroporto Internacional do Ga-
leão (Dairj). Em Silva Jardim (120ª 
DP), quem assumiu a titularidade no 
lugar de Roberto Nunes, que foi para 
165ª DP de Mangaratiba, foi seu ante-
cessor, Carlos Eduardo Almeida, que 

havia sido transferido para o Depar-
tamento-Geral de Polícia do Interior 
(DGPI). 

Mesmo com a troca do dia 27 de 
agosto, a nova dança das cadeiras dos 
delegados já era esperada depois que 
o governador Cláudio Castro nomeou 
Felipe Curi como secretário estadual 
de Polícia Civil, no lugar de Marcus 
Vinícius Amin. É comum a troca de 
titularidades nas delegacias quando 
há também uma mudança de coman-
do.

Conhecidos
Os nomes de Alexandre Netto 

e Carlos Eduardo Almeida não são 
desconhecidos para os moradores da 
região. Netto havia assumido a De-
legacia de Tanguá em 2023 e Carlos 
Eduardo já foi delegado em Rio Bo-
nito em 2017. Na Região dos Lagos, 
o nome do delegado Filipi Poeys tam-
bém é conhecido por ter comandado a 
Delegacia de Araruama em 2022. 

Delegacias de Rio Bonito, 
Tanguá e Silva Jardim tem 
nova troca de comando
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Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O Diário Oficial on-line do último 
dia 10, da Prefeitura de Tanguá, es-
pantou muita gente. Em cumprimen-
to a uma decisão judicial, o Executivo 
convocou 49 aprovados no Concurso 
Público realizado no ano de 2001, du-
rante a gestão do ex-prefeito Jailson 
José Cardoso. A decisão foi da 2ª Vara 
Cível da Comarca de Itaboraí, que fi-
naliza um processo de mais de duas 
décadas. 

Os convocados têm do dia 18 até 
o dia 30 para se apresentarem no De-
partamento Pessoal da Prefeitura com 
a documentação exigida (os nomes 
dos convocados e os documentos a 
serem apresentados estão disponíveis 
em nosso site, www.folhadaterradigi-
tal.com.br).  

Os cargos são de arquiteto, fono-
audiólogo, bibliotecário, comunicador 
social, engenheiro agrônomo, fisio-
terapeuta, veterinário, nutricionista, 
odontólogo, professor II de Artes, 
almoxarife, fiscal de posturas, fiscal 

sanitário, secretário executivo, técni-
co de enfermagem, telefonista, agente 
agropecuário, bombeiro hidráulico, 
contínuo, cozinheiro, eletricista e re-
cepcionista.

Uma das convocadas pela Prefei-
tura foi a fonoaudióloga Ana Cláudia 
Rios. Ela conta que depois de tantos 
anos que fez o concurso, não sabe mais 
se tem interesse em assumir o cargo 
para o qual passou em primeiro lugar. 

Por conta da frustração de estudar, 
fazer a prova, passar em primeiro lu-
gar e mesmo assim não ser chamada, 
ela conta que nunca mais prestou con-
curso para Tanguá, pois ficou trauma-
tizada. 

“Na época fui ao Ministério Públi-
co em São Gonçalo para reclamar mi-
nha vaga nesse concurso, pois passei 
em primeiro lugar. Eles me anexaram 
ao processo que já existia com outras 
pessoas que também estavam recla-
mando. O juiz da época era o falecido 
Mauro Prevot. Fiquei tão traumatiza-
da com essa situação, que nunca mais 
fiz concurso para Tanguá. Agora te-
nho que avaliar se é viável para mim 

ou não, essa vaga, pois já estou no final 
da minha carreira profissional, já te-
nho 30 anos de formada”, pondera a 
fonoaudióloga. 

Além dos convocados, essa decisão 
também caiu no colo da atual gestão, 
que agora terá que arcar com os gas-
tos desses pagamentos não previstos 
no orçamento feito para este ano. 

O secretário municipal de Admi-
nistração, Ricardo Maciel, explicou 
que a decisão judicial impôs à atual 
administração uma medida que tem 
origem em gestões anteriores. “O con-
curso foi realizado há mais de 20 anos, 
em 2001, e a sentença agora proferida 
não compromete a nossa gestão. Con-
tudo, estamos diante de um impacto 
financeiro não previsto, devido a um 
erro de administrações passadas, e se-
guiremos cumprindo a determinação 
judicial com responsabilidade”, decla-
rou ele.

A Prefeitura informou que a con-
vocação segue a legislação vigente, e 
o impacto financeiro será gerido para 
minimizar qualquer prejuízo aos ser-
viços prestados à população da cidade.

Prefeitura convoca aprovados em 
Concurso Público de 2001 

GERAL

Os delegados Alexandre Netto (E), Carlos Eduardo Almeida (C) e Filipi Poeys (D)

FOTO: LÍVIA LOUZADA A decisão judicial e 
convocação dos 49 
aprovados, acaba 
com um processo 
de mais de 20 anos 
de existência   

Presos no Boqueirão, em Rio Bonito, 
tinham arma e até granada caseira
A Polícia Militar de Rio Bonito 

prendeu dois homens e apreendeu 
um menor, no último dia 2, no bair-
ro Boqueirão, acusados de tráfico de 
drogas. Segundo os policiais, com 
os três, um homem de 28 anos, um 
de 18, e o menor de 15 anos, esta-
vam um revólver, munições, quatro 

rádios transmissores, um caderno 
de anotações, uma granada caseira, 
280 trouxinhas de maconha, 330 
cápsulas de cocaína, 40 pedras de 
crack, nove comprimidos de LSD e 
outras 140 embalagens com drogas 
não identificadas.

De acordo com a Polícia, os três 

já possuem anotações criminais por 
tráfico de drogas.

As prisões e a apreensão teriam 
sido feitas após os policiais recebe-
rem a informação da prática de trá-
fico na região. Segundo os agentes, 
os três fugiram, mas foram captura-
dos em seguida. Parte das drogas não foi identifi cada no momento da prisão e precisou de perícia

De acordo com a Prefeitura, a qualquer momento novas convocações podem ser feitas

FOTOS: JOSH/REDE SOCIAL/INTERNET

FOTO: POLÍCIA MILITAR
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O Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro 
extinguiu mais de 1 mil incên-
dios florestais, em todo o Es-
tado do Rio de Janeiro, desde a 
criação do Gabinete de Gestão 
de Crise, no último dia 12 de 
setembro.
Em números absolutos, até às 
8h de ontem, domingo (15), já 
tinham sido eliminados 1.099 
dos 1.116 focos registrados nos 
últimos três dias. Só nas pri-
meiras horas deste domingo, 
os militares já foram acionados 
para 22 novas ocorrências de 
fogo em vegetação. Dessas, 15 
foram encerradas.
“O trabalho não para. O Go-
verno está empenhado 24 ho-
ras no combate às chamas, com 
militares do Corpo de Bombei-
ros e agentes da Secretaria do 
Ambiente atuando de forma 
integrada”, destacou o gover-
nador Cláudio Castro, que de-

terminou o fechamento de to-
das as 40 unidades estaduais de 
conservação.
O secretário de Estado de De-
fesa Civil e comandante-geral 
do Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro, 
coronel Tarciso Salles, acom-
panha de perto o trabalho das 
equipes em campo.
“São mais de 1.100 milita-
res à disposição nos quartéis 
de todo o Estado. O Corpo de 
Bombeiros do Rio conta, hoje, 
com o maior efetivo Rio país, 
uma tropa altamente capacita-
da, com especialistas atuando 
na ponta, com apoio do que há 
de mais moderno em viaturas 
e equipamentos operacionais. 
Isso é fruto de um investimen-
to maciço, da ordem de R$ 1 
bilhão, feito pelo Governo do 
Estado na corporação, sendo 
R$ 115 milhões diretamente 
no reforço operacional visando 

ao combate a incêndios flores-
tais” - afirmou o secretário de 
Defesa Civil.
No último dia 14, ele sobre-
voou as áreas mais afetadas 
para atualização do cenário e 
emprego estratégico dos re-
cursos. O secretário também 
esteve no Gabinete de Gestão 
de Crise, instalado no Centro 
Integrado de Comando e Con-
trole (CICC), no Centro do Rio 
de Janeiro, onde profissionais 
da Defesa Civil Estadual e do 
CBMERJ observam, 24 horas 
por dia, as condições meteoro-
lógicas e climáticas no estado 
e monitoram todos chamados 
feitos para o 193.

EMPREGO DOS RECURSOS
A corporação atua, por ar e por 
terra, no combate às ocorrên-
cias de fogo em vegetação. O 
CBMERJ utiliza drones com 
câmera térmica para monitora-

mento das áreas afetadas, além 
de aeronaves com capacidade 
para transporte de até 1.200 
litros de água para ataque dire-
to aos focos em locais de difícil 
acesso.
Em campo, os militares dispõem 
de uma série de ferramentas 
novas, como motobombas por-
táteis, abafadores, bombas cos-
tais, foices, enxadas, enxadões, 
pás de campanha, além de tan-
ques flexíveis com capacidade 
de 25 mil litros, que permitem 
o abastecimento de água pelos 
helicópteros da corporação. 
Também foram adquiridos re-
centemente itens como motos-
serras e afiadores de corrente, 
sopradores e bombas costais, 
motobombas, mochilas de ata-
que, abafadores, além de kits 
para atividade em montanha e 
barracas de campanha.
O Corpo de Bombeiros RJ con-
ta, atualmente, com dois Gru-

pamentos de Socorro Florestal 
e Meio Ambiente (1° e 2° GS-
FMA), localizados estrategi-
camente no Alto da BoaVista 
e no município de Magé. São 
unidades especializadas no 
atendimento a estes tipos de 
ocorrências, mais comuns no 
período de estiagem, entre os 
meses de maio e outubro. Nes-
ta época do ano, o CBMERJ 
ativa, ainda, a Operação Ex-
tinctus, reforçando o efetivo 
em todo o estado com Guar-
nições de Combate a Incêndio 
Florestal (GCIFs).
A SEDEC-RJ conta, inclusive, 
com o Centro Estadual de Mo-
nitoramento e Alerta de De-
sastres Naturais (CEMADEN-
-RJ) que acompanha, 24 horas 
por dia, as condições climáticas 
e meteorológicas e divulga, em 
tempo real, os mapas de risco 
de incêndios florestais em todo 
o Estado.

Mais de mil incêndios fl orestais são debelados 
desde a criação do Gabinete de Crise do estado

FOTO: CBMERJ De acordo com o 
Corpo de Bombeiros, 
foram registrados 
1.116 focos de 
incêndio no estado 
nos últimos três dias. 
Desse número, 1.099 
foram eliminados 
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